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¿QUIÉNES	SOMOS	
		ADÓNDE	VAMOS	Y	DE	DÓNDE	VENIMOS?	

	
El engañador de las naciones, nos ha confundido con su teoría de la “ciencia 
verificada” y nos ha alejado de la fe, nos ha alejado de creer en lo que no se ve 
que es el medio de salvación establecida por Dios. Y aunque toda la creación 
está ante nuestros ojos para verificar la verdad de la fe, de alguna manera el 
maligno nos ha cegado para no ver. Y nos ha llevado a creer en sus falsos 
estatutos y maneras sofisticadas de vivir, como animales irracionales, sin buscar 
la razón de la vida y el final encuentro que tendremos con la muerte. 
 
Romanos 3:23 RV60 
[23] por cuanto todos pecaron, y están destituidos de la gloria de Dios, 
 
  Si tan solo supiéramos, ¿En qué? ¿Cuándo? y ¿A dónde pecamos? 
Entonces entenderíamos, quienes somos, y porqué estamos aquí. 
 
 Y si estamos destituidos de la Gloria de Dios, ¿a dónde está la Gloria de 
Dios? 
Y si nos contestamos esta pregunta, sabríamos de donde venimos.  
 
 Las preguntas sobran, y yó personalmente creo necesario, entender todas 
las preguntas relacionadas a todos los aspectos de la vida, por ejemplo: 
 
 ¿Alguna vez te has preguntado,¿por qué nacemos? ¿cómo nacemos, 
inocentes, tiernos, indefensos, dependientes de dos semejantes (Padre y 
Madre)? 
 
 ¿Por qué estos dos semejantes, tienen que primero tomar la decisión de 
traernos, por amor, por atracción, o por simplemente deseo? 
 
 ¿Por qué tenemos que aprender, de ser inocentes a luego decidir entre el 
bien y el mal cuando llegamos al pico de nuestra vida? 
 
 ¿Por qué después poco a poco, volvemos a ser indefensos y dependientes 
otra vez, de nuestros semejantes( los hijos)? 
 
 Y finalmente ¿porqué muere el cuerpo en que venimos, como si hubiese 
sido prestado y como un trapo que se gastó, se acabó el tiempo, y después a 
donde iremos? 
 
 La ciencia escaza de repuestas, nos ha guiado ciegamente ¿por qué 
cómo puede un ciego guiar a otro ciego? La ciencia tiene que tocar para 
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creer, como todo ciego, pero nos a enseñado ciegamente a seguirla, solamente 
por el camino de lo que vé y lo que toca, pero nunca nos ha enseña que todos 
sus caminos son ultimadamente de muerte, y ella no sabe absolutamente nada 
de la muerte, por tanto hasta allí llega su camino. 
Y asi nosotros seguimos en oscuridad, y aun viviendo bajo  la luz del dia: 
 
Isaías 59:10 RV60 
[10] Palpamos la pared como ciegos, y andamos a tientas como sin ojos; 
tropezamos a mediodía como de noche; estamos en lugares oscuros como 
muertos. 
 
 El mayor problema que tenemos, es nuestro propio cuerpo, las atracciones 
de la carne, que nos ata y no nos deja ver mas allá de ella. Cuando las 
respuestas a todo, están en el Espíritu, y para llegar a ser espirituales, solo 
hay un libro que nos guía sabiamente a encontrar las respuesta de la vida, y allí 
nos dice que: 
 
Juan 1:14 RV60 
[14] Y aquel Verbo fue hecho carne, y habitó entre nosotros (y vimos su 
gloria, gloria como del unigénito del Padre), lleno de gracia y de verdad. 
 
 El Padre es el creador de todo y de todos, y El, personalmente vino para 
declararnos la verdad de su palabra y su poder, especificada atravez de La 
santa Biblia, la Santa y Poderosa Palabra viva de nuestro Creador, la mano 
espiritual con la cual expresó el sonido espectacular, y fué hecho: “sea la luz y 
fué la luz,” y es precisamente la luz, la que nos guía a entender la palabra, la que 
alumbra el entendimiento, si tan solo encontráramos el camino de la luz, para 
que nos lleve a encontrar el poder de la Palabra, entonces encontraríamos a 
Dios, y El nos dice: 
 
Juan 8:12 RV60 
[12] Otra vez Jesús les habló, diciendo: Yo soy la luz del mundo; el que me 
sigue, no andará en tinieblas, sino que tendrá la luz de la vida. 
 
 Y si El, es la luz del mundo, con El fácilmente encontraríamos el camino 
para llegar a entender el poder de la palabra “palabra” 
 
Juan 1:1 RV60 
[1] En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era 
Dios.  
 
 En el principio era la palabra, lo que esto quiere decir, es que Dios es la 
palabra, y si Dios es la Palabra, entonces hermanos, no deberíamos de estudiar 
la biblia teniendo un claro entendimiento de, qué es la palabra? ”palabra” 
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palabra por palabra, verbo por verbo y qué usamos para unir y formar palabras 
en acción, que luego nos llevan a oraciones y capítulos, libros, y ultimadamente 
a toda la creación y a la salvación eterna. 
 
“La Santa palabra no es para leerla, es para entenderla” 
                        (como está escrito, el que lee entienda) 
 
Juan 1:1 RV60 
[1] En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios 
 
 De la manera que todos leemos, la Santa Palabra es común, leemos 
oraciones, que es un conjunto de palabras que nos indican el sentido de toda la 
oración, como por ejemplo: 
En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios.  
Y si lo leemos asi comúnmente como usualmente lo hacemos, entonces 
entendemos que en el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo 
era Dios, pero no estamos entendiendo que es el Verbo. 
 
Juan 1:14 RV60 
[14] Y aquel Verbo fue hecho carne, y habitó entre nosotros (y vimos su 
gloria, gloria como del unigénito del Padre), lleno de gracia y de verdad. 
 
Juan 8:32 RV60 
[32] y conoceréis la verdad, y la verdad os hará libres. 
 
Y talvez usted nunca se ha preguntado: 
 ¿Es el mundo una cárcel general?           
 ¿Es la carne nuestra celda personal?   ( Car - cell) nuestras células, 
atrapadas 
 ¿Es el tiempo el carcelero que nos guarda en la prisión? ( pri - sion) 
 Oh! pero espero el tren de la muerte, y ella me llevará! 
 
 Y esto precisamente, es la cruda realidad, todos estamos destinados a un 
encuentro con la muerte, pero nadie sabe que es la muerte, de donde viene ni a 
donde va. Nadie que viva le conoce. 
 
¿Que es la muerte, Qué quita la vida al cuerpo, y Adónde la lleva? 
 
Esta insertidumbre nos deberia de mantener en alerta, preparándonos para ese 
día final de nuestra vida entre los vivientes ¿pero qué pasa? nos agovia el 
entretenimiento y es más fuerte que la cruda realidad que se avecina. Y asi, 
vivimos atrapados, bajo los ojos del maligno, él nos distráe con toda su gama 
de entretenimiento, para que nuestros ojos no vean la luz de la verdad. 
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Mateo 6:22 RV60 
[22] La lámpara del cuerpo es el ojo; así que, si tu ojo es bueno, todo tu 
cuerpo estará lleno de luz; 
 
 Si tán solo tuviésemos la fuerza, para enfocarnos en el camino de luz, 
atravez de la palabra de verdad, resplandeceríamos, como la luz del universo. 
 
Romanos 8:29-30 RV60 
[29] Porque a los que antes conoció, también los predestinó para que fuesen 
hechos conformes a la imagen de su Hijo, para que él sea el primogénito entre 
muchos hermanos.  
[30] Y a los que predestinó, a éstos también llamó; y a los que llamó, a éstos 
también justificó; y a los que justificó, a éstos también glorificó. 
 
 Porque nuestra jornada por esta vida, empezó desde que fuimos 
destituidos de la gloria de Dios. 
Nosotros somos los que antes conoció. 
Entonces, ya encontramos de donde venimos: “venimos de la gloria” 
 
Y nuestra carne es conforme a la imagen de su hijo el primogénito entre 
muchos hermanos.  
Entonces ya sabemos quienes somos: ”somos hijos de Dios” 
 
Que maravilla, sabiendo esto, también sabemos a donde vamos: 
 
Y a los que predestinó, a éstos también llamó; y a los que llamó, a éstos 
también justificó; y a los que justificó, a éstos también glorificó. 
 
Entonces nuestra búsqueda, y nuestra jornada por esta vida, se ha reducido a 
buscar si: 
Fuimos parte de los predestinados 
Si también fuímos llamados 
Si fuímos justificados 
 
Y si encontramos que si: 
Entonces ya sabemos a donde irémos, después de la muerte. 
Aleluya “seremos glorificados” iremos a la gloria de Dios, de donde 
originalmente salimos. 
 
Todo esto suena maravilloso, y es posible para todo aquel que busque a Dios, 
mientras puede ser hallado(Isaías 55:6-7 RV60 
[6] Buscad a Jehová mientras puede ser hallado, llamadle en tanto que 
está cercano.  
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[7] Deje el impío su camino, y el hombre inicuo sus pensamientos, y 
vuélvase a Jehová, el cual tendrá de él misericordia, y al Dios nuestro, el 
cual será amplio en perdonar.) 
 
 Pero tenemos que cumplir el resto de nuestra sentencia (por el pecado 
original) en la cárcel del mundo y la celda que es la carne. Y mientras vivamos 
en ellos estarémos expuestos a los intentos del maligno, provocando nuestros 
deseos carnales, atravez de nuestros ojos, y toda su inmensa gama de 
entretenimiento, que ha basado desde tiempo atrás, en enseñanza de 
costumbres, tradiciones y necesidades, que de alguna manera nos arrastran, 
por el camino oscuro, aún en medio del día, porque el sabe lo que nos gusta y lo 
que nos atráe. Por tanto debemos enfocar nuestros ojos en el Espíritu, para 
no ser atraídos. Tan seria es esta determinación que el mismo Cristo dijo: 
 
Marcos 9:47 RV60 
[47] Y si tu ojo te fuere ocasión de caer, sácalo; mejor te es entrar en el 
reino de Dios con un ojo, que teniendo dos ojos ser echado al infierno, 
 
 Esta es la última oportunidad que Dios nuestro Padre nos dará, para 
regresar a ser lo que eramos, hijos de luz, que ahora andamos perdidos en 
nuestra propia oscuridad. Por tanto estimado, enfoquémonos en el camino que 
nos lleva a la verdad y la vida, que es Yeshua (Jesus).  
 
Juan 14:6 RV60 
[6] Jesús le dijo: Yo soy el camino, y la verdad, y la vida; nadie viene al 
Padre, sino por mí.  
 
Sabiendo esto entonces caminemos con El, porque de otra manera: 
 
Hebreos 2:3 RV60 
[3] ¿cómo escaparemos nosotros, si descuidamos una salvación tan 
grande? La cual, habiendo sido anunciada primeramente por el Señor, nos fué 
confirmada por los que oyeron, 
 
 Por tanto mientras hay tiempo, aprovechemos la bondad de la gracia, y 
vivamos nuestra sentencia conforme al Espíritu, mientras vivámos en la celda 
que es la carne. 
 
Romanos 8:13-14 RV60 
[13] porque si vivís conforme a la carne, moriréis; mas si por el Espíritu 
hacéis morir las obras de la carne, viviréis.  
[14] Porque todos los que son guiados por el Espíritu de Dios, éstos son hijos 
de Dios. 
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 Por tanto nuestra decisión en lo que nos queda de vida, tiene que ser 
basada en el Espíritu, y aúnque vivamos en la carne, poco a poco nos vamos 
librando de ella, al ir conociendo la verdad, porque como dice la palabra, 
tenemos que nacer de Nuevo, y es precisamente eso, lo que sucede, cuando 
damos la espalda al mundo, y empezamos a caminar en el Espíritu. 
 
Juan 3:6-7 RV60 
[6] Lo que es nacido de la carne, carne es; y lo que es nacido del Espíritu, 
espíritu es.  
[7] No te maravilles de que te dije: Os es necesario nacer de nuevo. 
 
 Y es precisamnte la palabra de verdad nuestro alimento, porque el 
Espíritu necesita la luz, y el poder de la palabra, para poder comunicarse con 
nuestro Espíritu, por tanto como escrito está: 
 
Mateo 4:4 RV60 
[4] El respondió y dijo: Escrito está: No sólo de pan vivirá el hombre, sino de 
toda palabra que sale de la boca de Dios. 
 
 Y es precisamente atravéz de el poder de la palabra que: 
 
Romanos 8:16-17 RV60 
[16] El Espíritu mismo da testimonio a nuestro espíritu, de que somos hijos 
de Dios. 
 
 Y una vez que entendemos la palabra atravez del Espíritu, entonces 
estarémos eternamente agradecidos con nuestro Dios, porque finalmente 
entenderíamos, el gran sacrificio, que nuetro Señor Jesus hizo por 
nosotros: 
 
Isaías 53:5 RV60 
[5] Mas él herido fue por nuestras rebeliones, molido por nuestros 
pecados; el castigo de nuestra paz fue sobre él, y por su llaga fuimos 
nosotros curados. 
 
 Cuando murió en la cruz para librarnos de la culpa del la carne que nos 
apresaba, dando libertad a nuestro Espíritu, clavando la carne en la cruz de 
una vez y para siempre 
Y así: 
Colosenses 2:14 RV60 
[14] anulando el acta de los decretos que había contra nosotros, que nos 
era contraria, quitándola de en medio y clavándola en la cruz, 
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 Y lo hizo por todos los vivientes, y solamente tenemos que aceptar, que El 
pagó por todas nuestras rebeliones de una vez y para siempre: 
 
Hebreos 10:12-13 RV60 
[12] pero Cristo, habiendo ofrecido una vez para siempre un solo sacrificio 
por los pecados, se ha sentado a la diestra de Dios,  
[13] de ahí en adelante esperando hasta que sus enemigos sean puestos por 
estrado de sus pies; 
 
 En donde anciosamente está esperando, que usted, escoja el camino 
de la luz y la vida eterna, que El claramente nos indicó cuando vivió entre 
nosotros. 
 
Filipenses 2:5-11 RV60 
[5] Haya, pues, en vosotros este sentir que hubo también en Cristo Jesús,  
[6] el cual, siendo en forma de Dios, no estimó el ser igual a Dios como cosa a 
que aferrarse,  
 
[7] sino que se despojó a sí mismo, tomando forma de siervo, hecho 
semejante a los hombres;  
[8] y estando en la condición de hombre, se humilló a sí mismo, haciéndose 
obediente hasta la muerte, y muerte de cruz.  
[9] Por lo cual Dios también le exaltó hasta lo sumo, y le dio un nombre que 
es sobre todo nombre,  
[10] para que en el nombre de Jesús se doble toda rodilla de los que están 
en los cielos, y en la tierra, y debajo de la tierra;  
[11] y toda lengua confiese que Jesucristo es el Señor, para gloria de Dios 
Padre. 
 
 Estimado yo también espero que usted confiese que Jesuscristo es su 
Señor, y sea causa de gran gozo en la familia del Dios Omnipotente, y viva 
para siempre, cuando triunfantemente diga: 
 
Gálatas 2:20 RV60 
[20] Con Cristo estoy juntamente crucificado, y ya no vivo yo, mas vive 
Cristo en mí; y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la fe del Hijo de 
Dios, el cual me amó y se entregó a sí mismo por mí. 
 
Amén, así sea: 
 
Lucas 15:7 RV60 
[7] Os digo que así habrá más gozo en el cielo por un pecador que se 
arrepiente, que por noventa y nueve justos que no necesitan de 
arrepentimiento.  
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Lucas 15:10 RV60  
[10] Así os digo que hay gozo delante de los ángeles de Dios por un pecador 
que se arrepiente. 
  
 Estimado, es un verdadero honor servirle a nuestro Dios atravez de 
declararle la verdad, por medio de la luz que El ha dado a mi entedimiento.  
A El sea la gloria, el honor, el poder, y la alababanza, por los siglos de los 
siglos, y por la eternidad, Amen. 
 
Si no tuviera el placer de conocerle en la tierra, haya nos vemos en las nubes, 
cuando Cristo nos reciba en su Gloria. Y como reinaremos mil años con El aquí 
en la tierra, entonces tendremos mil años para conocernos, Amen. 
 
Que Dios Todopoderoso, le llene de Bendiciones. 
 
                                                           Espiritualmente: Yo, para gloria de Dios 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


